



De publicación inmediata: 3/29/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

COMUNICADO DE LA GOBERNADORA KATHY HOCHUL SOBRE LA RESOLUCION DE LA DISPUTA SENECA

Desde el comienzo de mi administración, me he comprometido a resolver esta disputa y asegurar los fondos que se les deben a los gobiernos estatales y locales. Los tribunales han fallado consistentemente a favor del Estado, sin embargo, no se hicieron pagos. Al asumir el cargo, traté de negociar de buena fe, y hemos encontrado todos los obstáculos. Me complace haber llegado finalmente a una resolución, y Nueva York ha recibido la totalidad de los 564 millones de dólares.

Estos fondos se generaron en el oeste de Nueva York, y estoy dirigiendo la parte del Estado, que es de más de \$418 millones, al nuevo estadio de los Buffalo Bills. Esto asegurará que los proyectos de ley permanezcan en el estado de Nueva York y apoyen 10,000 empleos en la construcción. El resto de los fondos se destinarán directamente a los condados y ciudades del oeste de Nueva York y se reinvertirán para apoyar la economía y las comunidades locales.

Agradezco al presidente Pagels y al liderazgo de la nación por cumplir su compromiso con el pueblo de Nueva York.

###

Additional news available at www.governor.ny.gov
New York State | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418